

Política de Privacidad

Nosotros en Scanbuy® estamos comprometidos a mantener la privacidad y seguridad de la información personal de todos los visitantes de este sitio web. Esta política define el compromiso de Scanbuy para proteger la privacidad de la Información Personal que se recaba o usa en el transcurso de la conducción de los negocios de Scanbuy.

Scanbuy no utilizará o compartirá con un tercero, ninguna información recabada en esta página para fines de mercadotecnia directa. Podremos también utilizar la información para investigar violaciones de seguridad o cooperar con autoridades de conformidad con un asunto jurídico. También podremos eliminar toda la información personalmente identificable y usar el resto para fines históricos, estadísticos o científicos.

Con respecto a los derechos de privacidad de los individuos. Scanbuy respetará los requisitos legales que existen en cuanto a la privacidad de la Información Personal y se compromete a cumplir con la ley aplicable. Scanbuy revisará periódicamente su acervo de Información Personal, prácticas de uso y divulgación para garantizar el cumplimiento con las leyes y reglamentos.

Obtenemos consentimiento explícito para información/opt-in delicada. Scanbuy mantendrá procedimientos para garantizar que la información acerca de niños y otras categorías de información delicada se recabe con consentimiento explícito y esté protegida contra uso indebido, consistente con las leyes aplicables.

Ofrecemos seguridad para la información. Scanbuy mantendrá la seguridad de la Información Personal y protegerá la integridad de dicha información con un grado de cuidado comercialmente razonable.

Si usted nos envía un e-mail, usted está liberando voluntariamente información a nosotros. Scanbuy utilizará su dirección de e-mail para responderle. No utilizaremos información que lo pueda identificar, como su dirección de e-mail, para fines de mercadotecnia directa.

Además, puede que en el pasado hayamos recabado información similar de usted. Al ingresar a este sitio web usted está autorizando los términos de nuestra política de privacidad de la información y nuestro uso continuo de la información previamente recabada.

Para su conveniencia, esta página puede contener ciertos hipervínculos a otras páginas de Scanbuy así como a sitio web fuera de la página de Scanbuy. A pesar de que Scanbuy ha publicado una Declaración de Privacidad de la Información a través de nuestro sitio web, no podemos hacer promesas o garantizar nada en cuanto a la recopilación de datos en las páginas hipervinculadas y sitios que no sean propiedad de Scanbuy. Por lo tanto le recomendamos que les la política de privacidad/ declaración de cada sitio que visite.

Le ofrecemos una manera de procesar quejas. Scanbuy publicará los procedimientos para responder a quejas con relación a desviaciones potenciales de sus procedimientos establecidos para proteger la Información Personal.

Divulgaremos Información Personal cuando así sea requerido por la ley o por una orden judicial. Scanbuy, bajos ciertas circunstancias permitidas o requeridas por ley o por orden judicial, recabará, usará y/o divulgará Información Personal con relación de procedimientos que no requieren ser notificados o llevar a cabo actividades relacionadas (por ejemplo, en conexión con investigaciones de las autoridades policiales.

Retenemos la flexibilidad para cambiar esta política. Scanbuy se reserva el derecho para modificar y actualizar esta política o sus prácticas comerciales relacionadas en cualquier momento.